

PENREM

Dampingi Danrem 081, Dandim Tulungagung Apresiasi Dukungan Masyarakat Saat Pra TMMD ke-123

Achmad Sarjono - TULUNGAGUNG.PENREM.ID

Feb 15, 2025 - 18:00



TULUNGAGUNG - Komandan Kodim (Dandim) 0807/Tulungagung Letkol Kav Mohammad Nashir, S.Hub.Int., mendampingi Komandan Korem (Danrem) 081/DSJ Kolonel Arm Untoro Hariyanto dalam peninjauan pelaksanaan Pra TNI

Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-123 di Desa Nglurup, Kecamatan Sendang, Kabupaten Tulungagung, Jawa Timur, Sabtu (15/02/2025).

Image not found or type unknown



Setibanya di Balai Desa Nglurup, Danrem 081/DSJ menerima paparan dari Dandim 0807/Tulungagung mengenai perkembangan kegiatan Pra TMMD. Selanjutnya, rombongan bergerak untuk meninjau langsung berbagai sasaran pembangunan yang tengah dikerjakan.

Dalam tinjauannya, Danrem 081/DSJ memberikan apresiasi terhadap pelaksanaan Pra TMMD yang berjalan dengan baik. "Pra TMMD yang dilaksanakan tentunya sangat bagus, karena tujuannya untuk mengantisipasi supaya TMMD yang berlangsung selama 30 hari dapat selesai tepat waktu dan sesuai target," ungkapnya.

Lebih lanjut, Danrem juga menyoroti tingginya keterlibatan masyarakat dalam program tersebut. "Saya lihat partisipasi masyarakatnya sangat luar biasa. Ini sejalan dengan salah satu tujuan dari TMMD, yakni untuk menumbuhkan kembali semangat gotong royong dalam membangun negeri dan mewujudkan Indonesia yang sejahtera," tambahnya.

Usai kegiatan peninjauan, Dandim 0807/Tulungagung, Letkol Kav Mohammad

Nashir, turut menyampaikan apresiasi kepada seluruh pihak yang telah mendukung kelancaran Pra TMMD ke-123. “Saya mengucapkan terima kasih kepada seluruh personel TNI, pemerintah daerah, serta masyarakat Desa Nglurup yang telah berperan aktif dalam kegiatan ini. Sinergi yang terjalin ini menjadi bukti nyata bahwa kebersamaan adalah kunci dalam membangun daerah yang lebih baik,” ujar Dandim.

Dengan dukungan dari berbagai elemen masyarakat, diharapkan pelaksanaan TMMD ke-123 nanti dapat berjalan lancar dan memberikan manfaat yang maksimal bagi warga Desa Nglurup serta sekitarnya. (*)